



GLOBAL ENERGY GROUP es un corporativo creado por un grupo de empresas a nivel nacional con ubicaciones estratégicas a lo largo del territorio mexicano.



La visión del grupo es compartir y unir sus fortalezas para tener una mayor cobertura y ofrecer soluciones integrales energéticas para el beneficio de nuestros clientes y usuarios de la Red Eléctrica Nacional.



En GLOBAL ENERGY GROUP contamos con la **Ingeniería, Experiencia y Certificaciones** que demanda el mercado nacional. Utilizamos los mejores productos, materiales y procesos que garantizan que nuestros servicios ofrezcan una **completa satisfacción y experiencia para nuestros clientes**. Contamos con los proveedores más reconocidos a nivel nacional e internacional que nos proveen con sus productos de diferentes partes del país y el mundo, lo cual garantiza la disponibilidad y entrega de proyectos en corto plazo, además nuestros servicios de asesoría combinan **Servicio, Calidad, Soporte y Garantía**.





Servicios Especializados

Sistemas Fotovoltaicos:

Contamos con la mejor innovación tecnológica de ahorro energético por medio de sistemas fotovoltaicos de última generación, aplicados con una de las mejores ingenierías y profesionales capacitados, para que tu proyecto cuente con la solución más adecuada, de acuerdo a tu necesidad, buscando maximizar cada central propuesta a nuestros clientes.

Proyecto Eléctrico Media Tensión y Baja Tensión:

Somos un Grupo reconocido por su desarrollo, innovación e ingeniería en proyectos en Media Tensión y Baja Tensión, contamos con el soporte y respaldo de Ingenieros Profesionales que brindan seguridad y calidad en la ejecución de cada proyecto.

UPS-Plantas de emergencia:

Hoy en día las operaciones dentro de una empresa se vuelven fundamentales, por lo cual sus equipos, sistemas, iluminación y maquinaria prioritaria, deben contar con funciones ininterrumpidas, por lo cual ofrecemos una amplia gama de equipos en Plantas de Emergencia y UPS de acuerdo a tus necesidades, así como asesoría, Mantenimiento (Preventivo y Correctivo) e instalación por medio de Ingenieros especializados y certificados.





Calidad de Energía:

Optimizar el uso de la energía puede representar un valor agregado para las compañías, independiente del sector o tipo de industria a la que pertenezcan, ya que se darán cuenta de qué tan eficiente es el recurso con el que funcionan, si entrega más servicios con la misma entrada de energía o los mismos servicios con un menor consumo de energía.

¿Porqué debemos realizar un estudio de calidad de la energía?

- Seguridad al personal y a tus instalaciones
- Ahorro en costos energéticos
- Mayor precisión en la lectura eléctrica
- Reducir riesgos eléctricos en los equipos y evitar daños.

En Global Energy Group contamos con equipo especializado, calibrado y operado por ingenieros altamente calificados y certificados, con la capacidad de realizar toda la asesoría en temas de eficiencia energética para mejorar la productividad y reducir costos por consumo de energía.





Código de Red:

El Código de Red es la transformación en ley de lo que por décadas fueron recomendaciones emitidas asociaciones ingenieriles profesionales reconocidas a nivel mundial, como es el caso de la IEEE (Institute of Electrical and Electronics Engineers) y la IEC (International Electrotechnical Commission), enfocadas a mejorar la calidad del suministro eléctrico.

El objetivo del Código de Red es salvaguardar la integridad del Sistema Eléctrico Nacional (SEN) así como brindarle calidad, continuidad, confiabilidad y sustentabilidad.

Global Energy Group es una empresa mexicana con más de 10 años en el Sector eléctrico está enfocada en dar CONSULTORIA del más alto NIVEL, ofreciendo SOLUCIONES con el mejor COSTO – BENEFICIO del Mercado, con equipos de alta tecnología clase A, donde nuestro grupo de ingenieros, entregará un reporte con los resultados obtenidos y las conclusiones, todo esto de acuerdo a la Ley de Código de Red.

Evita Sanciones.





Consultoría y Capacitación:

La industria energética y eléctrica está en constante cambio, por lo que exige estar siempre actualizados. En Global Energy Group Inc., somos un grupo de profesionales certificados, altamente capacitados y con gran experiencia en el desarrollo de proyectos en el sector. Por lo tanto, ofrecemos servicio de Consultoría a clientes en general para ayudarlos, trabajando en conjunto, a comprender sus problemas para plantear soluciones prácticas y efectivas, basadas en nuestro conocimiento, experiencia, habilidades y métodos. Contamos con equipos de medición con tecnología de punta para ofrecer una garantía de estudios con excelentes resultados en cualquiera de nuestros servicios. Además, ofrecemos Capacitación constante para fomentar el conocimiento correcto y difundir las buenas prácticas.

Cursos que impartimos:

- Calidad de Energía y Código de Red.
- Sistemas de tierras físicas.
- Coordinación de protecciones.
- Supresores de picos.
- Alineación y evaluación para certificación en el Estándar de Competencia EC0586.01 Instalación de sistemas fotovoltaicos en residencia, comercio e industria.
- Alineación y evaluación para certificación en el Estándar de Competencia EC1181 Supervisión de sistemas fotovoltaicos en residencia, comercio e industria.
- Alineación y evaluación para certificación en el Estándar de Competencia EC1180 Asesoría técnica-comercial en proyectos de generación distribuida fotovoltaica.



(662) 264 8885



/SolarWattsMX/



/SolarWattsMX/



www.solarwattsinc.com
Calle José Obregón 90-A,
Col. Pimentel. C.P. 83188,
Hermosillo, Son.

